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В статье рассмотрены проблемы сочетания публичных и частных интересов. Доказана обусловленность 
интересов потребностями личности, показана их взаимосвязь. Содержится утверждение, что удовлетворение 
социальных и экономических потребностей и интересов возможно только через использование конституцион-
ных прав и свобод личности в сфере народовластия, через институты непосредственной и представительной 
демократии, местное самоуправление. Определены конституционные основы публичных интересов. Сформу-
лированы причины расхождения публичных и частных интересов. Критерием баланса публичных и частных 
интересов определен конституционный принцип справедливости.
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The article deals with the problems of combining public and private interests. It is proved that interests are 
conditioned by the needs of the individual, and their relationship is shown. It is stated that the satisfaction of social 
and economic needs and interests is possible only through the use of the constitutional rights and freedoms of the 
individual in the sphere of democracy, through the institutions of direct and representative democracy, and local 
self-government. The constitutional bases of public interests are defined. The reasons for the divergence of public and 
private interests are formulated. The constitutional principle of justice is defined as a criterion for balancing public 
and private interests.
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